## Corporación Zoscua

### Cultura de la memoria



La Corporación Zoscua tiene la misión de visibilizar el conflicto armado y hacer memoria histórica en Boyacá, teniendo en cuenta que en general se consideraba a Boyacá como un lugar donde no pasaba nada, y como un remanso de paz. Con esa visibilización, Zoscua intenta resistirse a la desmemoria y al olvido de las víctimas. La visión la pone en práctica a través de una serie de acciones de memoria.

Las primeras acciones que podríamos identificar como el comienzo de Zoscua, tuvieron lugar en junio del 2007, cuando se reunió un grupo de personas a sacar 600 carteles funerarios pegados en la Plaza Bolívar de Tunja, ciudad capital del departamento de Boyacá. Desde ese entonces. Zoscua ha desarrollado acciones colectivas de índole artístico, cultural y activista a favor de la búsqueda de la verdad, la construcción de memoria histórica, la justicia, la reparación integral de las víctimas y la reconciliación. Esas acciones incluyen el monumento permanente, El Muro Monumento por la Memoria, la Dignidad y la Vida en Tunja y exposiciones que se han expuesto a lo largo del territorio de boyacá.



# No olvidemos recordar



Photo© Zoscua

### Más información:

http://zoscua.blogspot.com/

### Síganos en facebook:

https://www.facebook.com/ZOSCUA/

Compilado por: Claire Taylor